

Brandschutzerziehung für Kindergarten

Winsener Feuerwehr stellte ihre Arbeit vor

gi **Winsen.** Zur Brandschutzerziehung im Gerätehaus am Tönnhäuser Weg begrüßte jetzt der Gerätewart der Winsener Feuerwehr, Bernd Hoffmann, Jungen und Mädchen aus dem Kindergarten am Bultweg. Hoffmann erklärte den Kindern zunächst die Verhaltensregeln bei einem Brand.

Was ist zu tun, wenn ein Feuer ausbricht? Welche Notrufnummer ist zu wählen? Welche wichtigen Informationen braucht die Rettungsleitstelle

im Falle eines Brandes? All diese Fragen erarbeitete Hoffmann mit den Kindern. Höhepunkt aber war die Besichtigung der Fahrzeuge der Wehr und deren

WINSEN

Ausrüstung. So durfte jeder einmal im Löschgruppenfahrzeug Platz nehmen. Das alte Tanklöschfahrzeug der Winsener Wehr wurde mit Blaulicht und Martinshorn aus der Halle gefahren, und die kleinen Besu-



Der Gerätewart der Winsener Feuerwehr, Bernd Hoffmann (links), hatte jetzt Besuch aus dem Kindergarten. Foto: gi

cher konnten mal ans Strahlrohr und Wasser geben. Die Betreuer des Kindergartens be-

dankten sich bei Bernd Hoffmann für einen gelungenen Vormittag.